

Kleine Anfrage

des Abg. Friedrich Haag FDP/DVP

Verpachtung des ehemaligen Grand Café Planie in Stuttgart-Mitte

Ich frage die Landesregierung:

1. Welche exakten Kriterien führten schlussendlich zur Auswahl des zukünftigen Pächters des ehemaligen Grand Café Planie (R.R. und M.T.S.)?
2. Welche genauen Inhalte und Ideen beinhaltet das Sieger-Konzept (unter Nennung des Speise- und Getränkeangebots, Auflagen beim Angebot wie z.B. Bio-Quote, bauliche oder räumliche Auflagen, Öffnungszeiten, neuer Name, Preisniveau, Einrichtung, geplante Veranstaltungen)?
3. In welcher Phase befinden sich aktuell die Sanierungs- und Modernisierungsarbeiten in den Räumlichkeiten des Gastro-Objekts?
4. Wie hoch fielen die bisher angefallenen Kosten für Sanierungs- und Modernisierungsmaßnahmen aus (aufgeschlüsselt nach Art der Maßnahme)?
5. Inwiefern bewegen sich die Gesamtkosten für die Sanierungs- und Modernisierungsmaßnahmen noch im ursprünglich geplanten Kostenrahmen (bitte aufgeschlüsselt nach ursprünglich geplanten Kosten je Maßnahme im Vergleich zu den derzeit geplanten Kosten je Maßnahme)?
6. Inwiefern bewegt sich die Durchführung dieser Maßnahmen noch im ursprünglich geplanten zeitlichen Rahmen (bitte unter Angabe des ursprünglich geplanten Datums des Beginns/Abschlusses der jeweiligen Maßnahme im Vergleich zum derzeit geplanten Beginn/Abschluss)?
7. Was sind die nächsten Schritte laut Bauzeitenplan (bitte unter Angabe des dafür angesetzten zeitlichen Rahmens)?
8. Wie hoch fällt die aktuelle Gesamtkostenschätzung für die Sanierung des Objekts aus?
9. Bis wann plant sie den verbindlichen Vertragsabschluss mit, sowie die Übergabe des Gastro-Objekts an den neuen Pächter?
10. Bis wann plant sie mit einer Eröffnung des neuen Gastronomiebetriebs in den Räumlichkeiten am Charlottenplatz für Gäste?

04.06.2024

Friedrich Haag FDP/DVP

Begründung

Am 23. Mai 2024 meldete die Stuttgarter Zeitung, dass ein neuer Pächter für das bisher als „Grand Café Planie“ bekannte Gastronomieobjekt in Stuttgart gefunden wurde („Die neuen Pächter für das Grand Café Planie stehen fest“). Verpächter sowie Inhaber des historischen Gebäudes ist das Land Baden-Württemberg. Die Kleine Anfrage will Hintergründe zur Auswahl des neuen Pächters und des geplanten Konzepts erfragen.